

Junge Männer zum Mitmachen gesucht!

Wir haben im Juli 2022 mit 8 Leuten in Stürzelberg eine neue **Artillerie** gegründet.

Diese sollte möglichst auch langfristig ein Bestandteil unserer St.-Aloysius Schützenbruderschaft bleiben.

Aus diesem Grunde suchen wir insbesondere junge Männer, die mindestens 25 Jahre alt sind und Lust haben das Stürzelberger Schützenwesen mit unserem Gefährt zu bereichern.

Wir haben zurzeit 9 Plätze (8 Artilleristen plus externer Fahrer) belegt.

4 Plätze haben wir noch frei.

Traut euch und sprecht uns an!

Wir freuen uns auf euch !

Kontakt:

Christian Wolff, 01515-9847267, familie@wolffstuerzelberg.de

Udo Stamm, 02133-72364, udo_stamm@t-online.de

oder auch alle anderen Artilleriemitglieder

